

El Ayuntamiento de Bigues i Riells se quedó solo en la defensa de la cantera de Can Margarit

Todos contra Vila

JORDI ABAYÀ

El Ayuntamiento de Bigues i Riells se quedó solo en la defensa de las bondades de la nueva cantera de Can Margarit. De hecho, éste era el papel que se esperaba del concejal de Medio Ambiente del municipio, **Joan Vila**, desde el mismo momento en que aceptó sentarse en la misma mesa que un grupo de expertos en temas medioambientales. Más de un centenar de personas llenaron el sábado pasado la sala de Ca l'Arçis, para no perderse este desigual duelo organizado en forma de mesa redonda por la Plataforma "Salvem Bigues i Riells". El concejal de Medio Ambiente, **Joan Vila**, tenía enfrente al biólogo y conservador del Museo de Granollers de ciencias naturales "La Tela", **Antoni Arrizabalaga**; al experto en movilidad e Ingeniero de Caminos, **Ole Thorson**; al miembro de la Liga para la Defensa del Patrimonio Natural, Depana, **Lluís-**



Josep Garcia

La Mesa redonda sobre la cantera contó con un alto nivel de participantes.

Xavier Toldrà, y al ornitólogo, **Josep Ribas**. Una selección de lujo desde el punto de vista del medioambiente. Cada uno de ellos habló sobre su propia especialidad pero todos llegaron a la conclusión común de que la ampliación de la cantera de Can Margarit y otros aspectos incluidos en el acuerdo firmado por la

empresa Clapé y el Ayuntamiento de Bigues i Riells, presentan un impacto negativo para la población. Joan Vila defendió la bondad del acuerdo alcanzado con Clapé sacando a relucir los numerosos estudios de los que dispone el Ayuntamiento del impacto de esta cantera y los superiores requisitos y controles ambientales

ASISTENCIA

Más de un centenar de personas asistieron a la mesa redonda convocada por la Plataforma Salvem Bigues i Riells

que tendrá la nueva instalación.

El especialista en aves Josep Ribas se mostró contrario a ampliar la cantera de Can Margarit a la zona de bosque de Can Quintana, porque explicó que ésta es una de las zonas de caza de la pareja de águilas que actualmente habitan en la zona. También se mostró contrario a la construcción de una nueva carretera - que serviría de acceso a la nueva cantera- porque transcurriría en la zona de la riera, lo que valoró podría poner en peligro este ecosistema. El experto en movilidad Ole Thorson también enfatizó en el aspecto de la carretera y señaló el negativo impacto - más ruidos, más contaminación- sobre la zona que podría tener el paso de varios centenares de camiones al día. Antoni Arrizabalaga clamó por el impacto que la cantera podría tener sobre pequeños mamíferos como la nutria y el erizo que habitan en la zona. El resultado: K. O. por mayoría.

MONTORNÈS

El cantante de OT Manuel Carrasco reunió 1200 personas en el pabellón municipal

Un 'correfoc' para el recuerdo

SARA RAMÓN

Con motivo del 20º aniversario de la Colla de Diables de Montornès, éstos fueron los encargados de dar el pistoletazo de salida de la Fiesta Mayor 2005. Pero los diables no se convirtieron en los protagonistas de las fiestas por el pregón, sino por el magnífico espectáculo de fuego y música que ofrecieron el sábado por la noche. Las colles de diables de Argentona, Sant Celoni, Mollet del Vallès y Montmeló, cinco colles que en su fundación fueron apadrinadas por los anfitriones, fueron las encargadas de redondear la celebración del vigésimo cumpleaños. Un mar de fuego, en Banyetes, las actuaciones de las distintas colles... dieron luz a la Plaza Pau Picasso arrancando grandes aplausos de un público muy entregado con este espectáculo inolvidable.

Pero no sólo de fuego se hace la fiesta, este año los problemas de sequía que hemos vivido también han repercutido en la Fiesta Mayor



Josep Garcia

Los actos en las calles y plazas fueron numerosos.

de Montornès. Después de la tradicional batalla que cada año enfrenta a Bartomeu Sala y Pere Antón de Rocacrespa, los gigantes del pueblo, sus peñistas respectivos compiten en una guerra de globos de agua. Este año el evento se veía amenazado por la escasez de agua, pero desde las peñas se propuso reciclar el agua de las piscinas municipales, ya que ese agua de todos modos iba a ser desechada. El sistema resultó

no funcionar todo lo bien que se esperaba y fueron pocos los globos que se pudieron hinchar por la falta de presión. Finalmente la batalla, aunque breve, se pudo llevar a cabo. Por este mismo motivo y por el mal tiempo, la Fiesta del Agua y el Corraigua se suspendieron, así como la botifarrada prevista para el sábado que se tuvo que posponer por la lluvia.

En cuanto a la música de las fiestas

tas cabe destacar la actuación de **Manuel Carrasco** el viernes por la noche en el Pabellón Municipal, que congregó a 1.200 personas según el Ayuntamiento. Entre los asistentes se encontraba el club de fans del cantante y el público estuvo muy activo en todo momento, debido a este entusiasmo el final del concierto se alargó, el cantante se animó a coger su guitarra y a cantar algunos temas más para los entregados asistentes.

Este año el concierto del domingo se pasó a la Nit Galfa del sábado 17, que se debía celebrar en el parking del polideportivo pero finalmente, debido a la lluvia, se celebró en el interior del pabellón. Hotel Cochambre y Loca Histeria fueron los grupos encargados de animar a los asistentes. Hotel Cochambre ya hace unos años que actúa el domingo de Fiesta Mayor en Montornès, es un grupo muy querido en el pueblo y eso se notó durante su actuación, mucho les costó a sus componentes abandonar el escenario, ya que cada vez que lo intentaban el público se les echaba encima pidiendo una prórroga que se hizo efectiva en varias ocasiones. El colofón, como no podía ser de otro modo, fue el espléndido castillo de fuegos artificiales que cada año despide las fiestas de la población dejando un buen sabor de boca a los vecinos.